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«Контуры времени» 
ГаОшн Хазыровой

с  25 ЯНВАРЯ в выставочном зале Дет
ской художественной школы открывается 
новая персональная выставка мегионской 
художницы Гайши Хазыровой, имя кото
рой давно известно не только в нашем го
роде, но и в округе. Ее работы были пред
ставлены на выставке «Нижневартовские 
сезоны», «Юфа художественная», «Пейзаж 
Югры». На творческом счету художницы две 
персональные выставки, которые прошли 
в нашем городе; -  «Точки контраста» 
(2002 г.) и «Признание в любви» (2004 г.)

«Контуры времени» -  это совершенно 
новый цикл в творчестве Гайши Хазыро
вой. Живописные и графические образы, 
доведенные до абстрактного символа, рас
крывают чувственный мир художницы, вы
ражают всю полноту ее ощущений.

Выполненные в особой творческой ма
нере работы -  легкие и воздушные -  по
хожи на стихи: так обнажены в них мысли 
и столь наполнены они философским 
смьюлом... О каждом произведении мож
но думать и рассуждать бесконечно!

Приглашаем всех горожан посетить 
выставку «Контуры времени», которая, бе
зусловно, станет важным собьп’ием в куль
турной жизни города и нашего края.

Ирина АНТИПОВА 
зав. выставочным залом ДХШ.

О Т В С Е Й  Д У Ш И

В доме тепло 
от теола 
человеческого

Mbt с женой живем в городе очень 
давно. Первопроходцы -  это про нас, наше 
поколение. В 85-м получили квартиру. По
мню, словно это было вчера, какое счастье 
мы испытывали.

Вот только память человеческая проч
нее, чем камень и дерево.

С годами обветшала наша квартирка. 
Прогнили окна, пришла в негодность сан
техника... Да и мы постарели, и подновить 
свое жилье нам уже не по силам.

Обратились в администрацию города, 
настраиваясь на долголетнее ожидание. Но 
не прошло и нескольких дней, как нам в го
сти пожаловал начальник Управления раз
вития ЖКХ Сергей Андреевич Бойко. Все 
осмотрел, пообещал помочь.

И очень скоро директор ОАО «ЖКУ» 
Зуйков прислал плотников, маляров, сан
техников.

Теперь живем мы в обновленной квар
тире и ка>кдый день поминаем добрым сло
вом тех, кто не остался равнодушным, кто 
вложил мастерство и душу в ремонт.

Спасибо Сергею Андреевичу Бойко, 
директору «ЖКУ».... Зуйкову, плотникам Н.Со- 
ковец, В. Шалкину, мастеру своего дела А. 
Рамазанову, иггукатуру-маляру Ю.Пашкиной.

Ф Е Д О Р  Н е ч у д и н о в  
И  М а р и н  О к р у ж н о в а .

СнасиОо всему
персонапу

mill т в о и  л ю д и ,  Г О Р О Д

Геологц-народ осоОенный
------------ -------  Н и н а
КУПАЛЬЦЕВА

в том, что геологи-люди особен
ные, мне приходится убеждаться всякий 
раз, беседуя с очередным представи
телем славной когорты романтиков, при
ехавших осваивать сибирские недра во 
времена своей комсомольской юности. 
Удивительное впечатление производят 
эти люди. Они скромны и сдержанны в 
рассказах о себе и щедры на похвалу 
товарищам по работе, преисполнены спо
койной уверенности и внутреннего дос
тоинства, но при этом нет в них ни капли 
высокомерия или спеси.

Виктор Иванович Александренко -  
один из таких романтиков, откликнувших
ся на призыв партии и государства об 
освоении недр Западной Сибири.

...Геология вошла в его сознание с 
детства. Самые яркие воспоминания 
мальчишеских лет -  переезды с места 
на место, поскольку родители были гео
логами и вели кочевую жизнь. А еще -  
с шести лет поездки с отцом на буро
вую, где все поражало воображение. Но 
особенно нравились люди -  открытые, 
веселые, дружные... Он и сейчас счита
ет, что отношения в коллективе геологов 
такими и должны быть -  более тесными 
и менее «производственными», что ли, 
потому что сказывается специфика ра
боты: если какая-то бригада сработает 
недобросовестно, то и работа всей экс
педиции пойдет наперекос. Виктор Ива
нович уверен, что никогда бы не выбрал 
другую профессию.

В Мегион из Украины он приехал в 
80-м году вместе с бригадой, которую 
возглавлял. Приехал, несмотря на кате
горические возражения жены и непони
мание со стороны родителей, которые не
доумевали, зачем нужно ехать за триде
вять земель, когда и здесь, на месте, ра
боты достаточно. В то время он работал 
буровым мастером в Роменской экспе
диции глубокого бурения. Заметка в га
зете о том, что набирают бригады для
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работы в Мегионской экспедиции, реши
ла и его дальнейшую жизнь, и судьбу 34 
человек его бригады. Они направили пись
мо в Москву, получили официальное раз
решение и стали работать вахтовым мето
дом.

Александренко нисколько не жалеет о 
своем выборе. Вспоминает, как радушно 
встретил их начальник Мегионской экспе
диции Борис Хохряков, как поддерживал 
их и помогал освоиться в непривычных 
климатических условиях.

А дальше с Виктором Александренко 
произошло то, что происходит со многи
ми: его, как магнитом, притянул к себе Се

вер. Вот уже 26 лет Виктор Иванович ра
ботает в МНРЭ, прошел путь от бурового 
мастера до главного технолога, сейчас ра
ботает заместителем начальника техноло
гического отдела Мегионской нефтераз
ведочной экспедиции.

Виктор Иванович доволен тем, как сло
жилась его жизнь: за все эти годы он не 
изменял родному предприятию, остава
ясь верным выбранной профессии и в 
самые тяжелые времена. И поэтому 45- 
летний юбилей МНРЭ считает большим 
праздником и гордится, что экспедиции 
удалось сохранить свое название и свои 
корни.
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ХОЧУ сказать спасибо, выразить глу
бокую благодарность директору УСО 
ХМАО-Югры комплексного центра соци
ального обслуживания населения «Гармо
ния» Ольге Евгеньевне Бревновой, заве
дующей отделением временного пребыва
ния граждан пожилого возраста и инва
лидов Любови Владимировне Балюк и 
всему персоналу за теплое отношение, че
ловеческое участие, понимание, заботу и 
милосердие, которыми они окружают нас, 
пожилых людей.

Пусть этот год будет для них удачным, 
пусть повезет этим замечательным людям 
с чистыми, добрыми и мудрыми сердца
ми! Желаю им здоровья, благополучия и 
дальнейших успехов в их нелегком, но бла
городном труде!

Ш. БЕИЛОВА. 
жительница пос. Высокого, 

труженица тыла.

Где бы вы хотели видеть мечеть?
В газете «Мегионские 
новости» от 19 января 
2007 года, в публикации 
«Свято место для возве
дения мечети найдется» 
речь шла о возведении в 
Мегионе мусульманского 
храма. В качестве место
расположения на выбор 
предложены три земель
ных участка: на перекрес
тке улиц Ленина и Строи
телей, недалеко от гости
ничного комплекса «Ад- 
рия»
и на въезде в город. 
После публикации мате
риала посыпались откли
ки от активистов различ
ных землячеств. Мнения 
на этот счет разные, и 
трудно сказать, какой 
из предложенных 
вариантов наиболее 
оптимальный Поэтому 
о том, где следует стро
ить мечеть, мы решили 
спросить у горожан.

----------------------  r o f » o H  а р х и т е к т о р :

-  я принадлежу к другой культуре, религии. Поэтому мне трудно судить, даже как 
специалисту, какой из трех вариантов более оптимальный. При определении места 
под строительсво мечети необходимо учитывать особенности такого культового со
оружения, проводить специальные расчеты, в том числе акустические. Только после 
тщательных исследований можно говорить о месте строительства.

М а г о м е д  АБДУРАХМАНОВ. 
п р е д п р и н и м а т е л ь :

-  я думаю, что оптимальным для строительства мечети должно стать место на 
пересечении улиц Ленина и Строителей. Здесь и можно построить такое здание мече
ти, которое сможет вместить всех желающих и стать украшением города, гармонично 
влиться в его архитектурный облик. Я думаю, что будет найден компромисс и вопрос 
будет решен для блага верующих.

И В А Н  ОБУХОВ. В Е Т Е Р А Н , П Р Е Д С Е Д А Т Е Л Ь  
С О В Е Т А  В Е Т Е Р А Н О В  В О В :

-  Мечеть дожна быть. На мой взгляд, самым подходящим местом для строитель
ства мусульманского храма в городе подходит участок в районе гостиницы «Адрия». 
Это одно из самых высоких мест в Мегионе. А какой должна быть мечеть -  дело 
архитекторов и строителей.

Т а н с ы л у  ИМАННГУЛОВА с л у ж а щ а я :

-  я думаю, что в городе должна быть мечеть, которая вместила бы всех желающих. 
Действующая -  не вмещает всех верующих. Поэтому я постоянно езжу в храм в Нижне
вартовске.

А на каком месте ее строить -  должны сказать специалисты. На мой взгляд, она 
должна быть в удобном месте и украшать город.


